

# Prevenir la radicalización como freno al yihadismo - Mediterráneo - 10/11/2017

CONGRESO EN LA UJI

## Prevenir la radicalización como freno al yihadismo

R. D.  
CASTELLÓN

La doctora e investigadora del Programa de Terrorismo Global del Real Instituto Elcano, Carola García-Calvo Rosell, analizó ayer los procesos de radicalización en el ámbito terrorista en la UJI, en el marco del congreso *El derecho penal frente al nuevo terrorismo*, organizado por el Centro de Investigación en Derecho Penal, Criminología e Inteligencia de la Universitat Jaume I.

García-Calvo expuso las conclusiones del estudio que está realizando sobre la evolución del terrorismo yihadista en España desde el 2007, una investigación empírica en la que se ha analizado el perfil de todos los condenados por este tipo de terrorismo desde 1996, y, más concretamente, de los 178 detenidos que ha habido en el periodo entre el 2013 y 2016, tras la aparición del Estado Islámico.

La investigadora explicó que el terrorismo yihadista es

### La Jaume I analiza el perfil de los terroristas y por qué se unen al Estado Islámico

un fenómeno muy complejo, que no se puede simplificar porque alberga una gran variedad de perfiles, pero sí detalló algunas de las conclusiones generales que arroja este estudio sobre el perfil sociodemográfico de los yihadistas en España. Se trata de hombres de unos 30 años, casados, de nacionalidad marroquí y española, inmigrantes de segunda generación, con formación secundaria y ocupaciones laborales diversas.

Además, hizo hincapié en que la mayoría de ellos no se radicalizan por no estar integrados socialmente, sino por falta de asimilación cultural. Actualmente, las principales bolsas de radicalización están en Barcelona y Ceuta. =